

Fotos: Lobitzer (3)



Werner Überbacher (Obmann vom Musikforum Viktring), Unternehmer Markus Miklautsch und WK-Präsident Franz Pacher feiern das 15-jährige Firmenjubiläum.



Auf sein Wohl! Grafikdesigner Wolfgang Grossl und Gattin Gabriele freuen sich für Miklautsch.

## Computer & Kunst seit 15 Jahren

Das Eröffnungsfest des Musikforums Viktring „Fête du Soleil“ war Anlass für die Ehrung von Unternehmer Markus Miklautsch für das 15-jährige Bestehen seines Unternehmens. EdvArt mit Sitz in Klagenfurt steht für die besondere Verbindung von Software-Entwicklung, Kunst und Kreativität. Ein Projekt, das

zeigt, wie sich diese beiden Facetten verbinden lassen, ist beispielsweise „Stilmelange“. Der Handel mit Stilbeschlägen und Restaurationszubehör findet im Internet und im Geschäftslokal in Klagenfurt statt. Zur Feier stellte sich auch WK-Präsident Franz Pacher ein und überreichte eine Ehrenurkunde.

Andrea Rex (Keramikwerkstatt) und Blu-Design Bernd Ludwig mit Stücken der „Stilmelange“.

